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从网友的反馈上看，绝
大多数网友都肯定了洪耀明
的做法。

网友“Leo-Biglog”：言
必信，行必果。以身作则的教

育才是最有效的！至少告诉
孩子们什么是诚信。

网友“童话sany”：人家
敢承诺！敢兑现！这就是爷
们儿！

网友“抢运军粮”：这样的
教育，会给孩子留下很欢乐且
深刻的印象。中国好校长！

网友“岁月催鸟飞”：重
承诺，守信用，为校长点赞。

古有季布一诺 今有校长亲猪
湖北省咸宁市实验小学领导此举为表彰学生们爱护环境

28日下午，记者来到该
校采访。当事人洪耀明向记
者介绍，他今年47岁，在该校
任教已27年。他说，校内环
境一直保持不错，但小学门口
有一条约200米长的通行路，

附近摊贩较多，学生及过往行
人乱扔垃圾现象比较突出。

3月4日到10日，学校特
意安排了值日生清扫，但效果
甚微。洪耀明想发给学生们文
具作为奖励，但孩子们不差这

些。洪耀明突然想到，美国一
名小学教师曾许诺说，若学生
们的数学评估测验通过率达到
80%，他就当众与猪亲吻，结果
学生们学习热情空前高涨，老
师也兑现了诺言。

3月 10 日，洪耀明当着
全校师生的面许下诺言：只
要你们养成良好的习惯，在
校门口这条路上不乱扔垃
圾，见到乱扔垃圾行为能及
时制止，使这条路的卫生状

况得到改观，我就在一个月
后的升旗仪式上当众亲吻
一头小猪。

一个月过去，校门口的这
条路真的变了样：没有一点垃
圾，非常整洁。

有学生主动问：“洪老
师，您的诺言什么时候能兑
现啊？”洪耀明总是笑着对他
们说：“放心吧，你们做得这
么好，老师的诺言一定也要兑
现的。”

4月27日，他联系一名从
事生猪养殖业的朋友，托其送
一头小猪到学校来。

“本以为送来的是个十来
斤的猪崽，结果是头四五十
斤嗷嗷叫的小猪。”洪耀明笑
着说，一看到这头猪的时候，
他就觉得亲吻压力实在太
大。“它要是不领情咬我一口
可咋办？”

28日上午，升旗仪式结

束后，当洪耀明俯身与小猪
结结实实来了个亲吻的时
候，全场师生爆发出一阵欢
乐的笑声。

令洪耀明长舒一口气的
是，小猪还比较配合，被亲的
时候没有“反抗”。

对于洪耀明的举动，学生
家长吴女士说，兑现承诺需要
勇气，校长履行诺言对孩子来
说是一个示范，让孩子们在今

后要做一个守信的人。
洪耀明说，自己当时还准

备了一把牙刷，亲吻前象征性
地给猪“刷牙”，“我是希望用
这种方式培养孩子们的文明
习惯，我个人做出一点小小牺
牲，都是值得的”。

六(1)班的学生丁丁觉得
洪老师“很讲信用”，他说：“当
初以为洪老师是逗我们玩，没
想到他真的亲了小猪。”

美国同行的做法给了他启发

许诺：卫生状况得到改观就当众亲吻小猪

践诺：校长和小猪来了个结结实实的亲吻
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通 知
姜华所认购的

瑞都公寓房产已签

字确认交款通知单，

但至今未按规定时

间交款，自通知见报

之日起三日内到我

公司办理相关手续，

逾期将取消认购资

格。

洛阳全城置业有限公司

□据《北京青年报》

从下月起，根据卫生计生
委要求，患者住进二级以上医
院要与医生签订拒收红包协
议。北京青年报记者了解到，
北京市煤炭总医院率先试水
签署医患双方不收不送红包
协议书已经满50天，在医生
自愿的前提下，签约承诺率只
达到六成，有四成医生不买
账，还有不少医生对此新政抱
有抵触情绪。不过，超半数的
患者对该做法点赞，医生上缴
的红包数量也在签约后大幅
提升。

患者入院24小时内
要签协议书

根据卫生计生委的要求，
从5月1日起，患者住进二级
以上医院24小时之内，要与
住院医生签医患双方不收不
送红包协议书，承诺不收不送
红包及贵重物品。这意味着，
从5月起，二级以上医院在接
收入院患者时，又多了一道医
患双方同签拒收红包协议书
的程序。

3 月 4 日，煤炭总医院
在京城大医院中率先开展
医患双方同签拒收红包协
议书的活动。院长、书记将
手机号码印在协议书上，如
果医生收红包，患者可打电
话投诉。

医院试水 上缴红包
数量大幅提升

试水50天了，医生廉洁
行医新政的实施效果如何？
昨天煤炭总医院向媒体进行
了情况通报。王明晓院长介
绍，从3月4日试点以来，出
院患者1850人，其中六成患
者签署了不收不送红包协议
书。虽然签约率刚够及格线，
但王明晓认为这还是令人满
意的，对医生行为的确有约束
作用。

为了验证签约效果，医
院在签约住院患者中进行匿
名抽样调查，100%的患者及
家属在问卷选项中选择“住
院期间医务人员没有收受红
包及贵重礼品”。与此同时，
医生上缴红包的数量与去年
相比有大幅度提升，王明晓
认为，“医生的廉洁意识比以

前强了”。

医生有抵触情绪 患
者点赞

院方组织的匿名问卷调
查显示，在“如何看待签署拒
绝红包协议书这样的方式”问
题上，有56.6%的患者或者家
属表示认可，一致点赞。但相
同的问题到了医生那里，认可
度就下降到了 41.8%，还有
20%的医生表示“不好说”。
据透露，很多医生认为这种签
约拒红包方式太直白，对自己
不够尊重，他们建议医院要在
增加医生正当收入、让医生更
体面地工作、深化医改等方面
下功夫。

对此王明晓认为，作为
探索和尝试，不可能仅通过
签一纸协议就能约束医患双
方，杜绝收、送红包行为。但
是在当前医患关系紧张的情
况下，该政策对端正医生社
会形象、缓解医患矛盾有积
极作用。

拒收红包协议将纳
入科室绩效考核

虽然有很多医生认为没
必要签署这种协议，但王明
晓表示，5月1日卫生计生委
不收不送红包协议政策正式
实施后，医院就要采取强制
执行手段，坚决执行国家政
策。每个月医院纪委、医政
处都要检查患者病历。到了
月底，院长还要亲自带队到
病案室检查。“就查一查患者
病历里面有没有这份协议
书。”王明晓说，“如果签约率
低于60%，将扣发科室及科
主任奖金。”

北京一家医院
试水拒收红包协议
患者点赞，四成医生不买账

□据 新华网

4月28日上午，升旗仪式结束后，湖北省咸宁市实验小学副
校长洪耀明当着4000余名师生的面，和小猪来了个结结实实的
亲吻。这个吻让整个学校都沸腾了，因为一个月前洪耀明曾承
诺，“只要学生们不乱扔垃圾，我就和猪亲嘴”。之后，他和小猪亲
嘴的照片被发到网上，网友称他为“个性校长”。
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